



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/328

02/08/2016

1757

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que en el período 2011-2014 únicamente entró en servicio el tramo: Sils-Caldes de Malavella de la Autovía del Nordeste A-2, de 6,6 km, cuyas obras se iniciaron en el año 2006, pero tras la suspensión de pagos de la empresa adjudicataria se reiniciaron a finales de 2012. La puesta en servicio se produjo el 22 de diciembre de 2014.

En 2015, en Girona se terminaron las obras del “Tramo: Sils-Caldes de Malavella”, de 6,6 km, de la A-2, que se habían iniciado el 25/10/2012.

Madrid, 13 de marzo de 2017